

ズバリ聞きます！

9月議会・4人が一般質問



小山 暁議員

答（町長）今後の対応としては、内田・長小田地区の対策協議会の動向や住民説明会の意見などを見守りながら対処していきたい。

なお、熊本県環境事業団には、地域住民の不安が解消されるようより丁寧な説明を求めていきたい。

町としても決断する時期が迫っていることを認識している。問 10月13日までは町長の意見書を提出することにしているが、町長としての意見

公民館の組織の中に66の分館が設置されているが、合併後も三加和地区の区長は、分館長兼務のままで重責を負つている状況が続いているが、今後の分館活動や公民館活動を推進する上で、専任分館長に統一する考えはないか。

を拠点に、会議・研修会・講演会・講習会・その他各種イベン
ト等の開催や自らの生涯学習としての日本舞踊・琴・三味
線・お茶・習字・ダンス・ビーチ
バレーボール等様々な学習が行われ
ている。今後も、親しまれる公民館を目指していきたい。

て進んでいない。
今後、事務改善委員会等で
十分検討したい。

産廃処分場問題

社会教育・公民館活動と 社会体育施設の管理・ 運営について

問 地域住民にとつて身近な
学習の場・地域づくりの場と
して、自治公民館活動は大変
重要な役割を担つてゐる。

られているが、合併して5年
が経過した現在、その成果と
課題について伺いたい。

問 年間に換算するならば、
当の時間のロスが生じてい
ると思われる。

今後事務改善の一策として、
見直し・検討が必要と考え
が……。

すでに改良が終わっているが、中林峠付近の約500m区間が未改良となつており、この区間の改良については、東部中山間地総合整備事業と並行して行うことになつてゐるため、今後これにあわせた実施計画や用地交渉を進めていきたい。

南関町と8月9日に処分場建設に係る基本協定書に調印したところであるが、町長は從来より和水町に於いては、地元対策協議会と一体となり対処していく事を再三述べておられる、今日においての町長の考え方を伺う。

ひとつ県の説明を求めながら進めて頂きたい。町は関係者の方々に話をし一緒になつて対策を講じていきたい。

は、理解を深め質問の内容に答えていきたい。

答（町長）活用策はスピードを上げて対策を講じたい。又敷地内に借地・里道の存在等制約が残されている詳細に調査している。更には今後地域住民の意見を聞き対応したい。

問企業活動等のうえで光通信網の整備は不可欠である町長の考え方を伺う。

答（町長）企業誘致・定住促進の一環として是非必要・企業からも早期整備の要望がある。又、若い人は通信網の整備が完備している所に集まつて来ると思つてはいる。この件はしっかりと進めていく。

産業廃棄物処分場建設問題、 県と南関町基本協定調印

問 関係地区区長においては大変な苦労をされている、町長は関係区長と連携を密にされ住民の安全に一段と取り組んで頂きたい。

（略）
にて会社側と話し合いを持ち、県へ企業誘致候補地として紹介、さらに学校跡地への企業説明会を開催する。また、城北地区先端技術促進協議会に加入し隣接市町、企業との情報交換を図り、個別相談企画には候補地の紹介を行つて、

答（総務課長）跡地利用策は企画室で担当。今後の方向は和水町小中学校跡地利用等活用検討チームを設置し、活用方策、方向性等を検討してい る。本年度内に、意識調査等を実施し、4月末までに、今後策定す

A black and white portrait of a middle-aged man with short, light-colored hair. He is wearing a dark suit jacket over a white shirt and a dark tie. The portrait is set against a plain, light-colored background.

高巢 泰廣議員

町長としての意見・見解を知事に述べる必要があるが、令後においても地元対策（協）の動向・意見を見守り対処して

雇用促進の観点からハローワークの出席も要請した。企業の要望で22年度から異業種交流会の開催を実施した。

連携している事を踏まえ促進を図っていく。専従職員の配置は充分理解している状況を検討し取り組んでいく。



町道西光寺・中林線